

## Informe CLAE/ Elecciones Regionales Venezuela: ¿Que? esta? en juego?

Por: estrategia.la. 23/11/2021

## ¿Por qué hablar de Venezuela sin prejuicios?

En el proceso electoral número 27 desde que el Comandante Hugo Chávez y el proyecto de revolución bolivariana llegó al poder en 1999, este domingo el pueblo venezolano asistirá a las urnas. Muy conocida es la estrategia de deslegitimación y desestabilización que los poderes extranjeros instrumentan contra la República Bolivariana de Venezuela, siempre en alianza con las derechas articuladas en toda América Latina y el Caribe.



En ese marco, las elecciones son una batalla más que el pueblo organizado de la República Bolivariana de Venezuela dará contra el embate del proyecto imperial. El problema, para los poderosos, reside en que Venezuela ha asumido la determinación de conducir sus destinos desde una visión de soberanía e independencia; un país que cuenta con recursos naturales estratégicos y una posición geopolítica central en la región, pero que principalmente resulta un ejemplo para los pueblos del mundo de que otro sistema es posible, desde la construcción de poder popular.

Esta nueva batalla constituye un hecho de interés geopolítico para nuestra región. Venezuela se ha constituido en un escenario donde se debaten abiertamente –aún en sus contradicciones- el proyecto revolucionario contra las fuerzas de la "contrarrevolución". Un proyecto soberanista con claras expresiones de



autoorganización popular contra el más recalcitrante proyecto neoliberal - principalmente conducido por Estados Unidos-. Esto, en un contexto mundial atravesado por una profunda crisis sistémica que agudiza la guerra entre proyectos económicos hegemónicos, y de éstos contra las iniciativas que asumen las grandes mayorías.



Para comprender lo que está en juego en Venezuela y en la región, resulta necesario leer los enfrentamientos en el marco de las nuevas estrategias utilizadas por los imperios. La revolución científica y tecnológica ha traído transformaciones en las leyes de la guerra, que hoy asume un carácter multidimensional. Además de las guerras convencionales, hacen su aparición las guerras híbridas o guerras difusas, que se orientan a explotar las debilidades y límites políticos, militares y económicos de aquellos gobiernos y procesos políticos considerados "hostiles" al núcleo de intereses irreductibles de un capitalismo globalizado y depredador.

Con la intención de aportar a la comprensión de los procesos de lucha que se desarrollan en la región, y ofrecer herramientas para la acción política, invitamos a la lectura del presente Informe. La trayectoria histórica de los enfrentamientos recientes que ha protagonizado el pueblo venezolano muestra con claridad los proyectos en disputa y, también, las múltiples formas que asumen los ataques, superando los límites de la guerra convencional, esa "dialéctica de voluntades" que utiliza sólo instrumentos militares por tierra, mar y aire.



Además, pretendemos sistematizar la experiencia histórica del pueblo venezolano en su lucha por la soberanía y la autodeterminación. Poder romper el cerco mediático y visibilizar realmente el proceso de organización que se desarrolla en Venezuela es una tarea urgente de las organizaciones libres del pueblo de toda América Latina. Esta es, además, una tarea en "defensa propia", ya que la estrategia de los poderes económicos imperiales es la misma en toda nuestra región, asumiendo solo distintas formas según los territorios y los niveles de resistencia popular alcanzados.

Al fin y al cabo, por eso nos decidimos a hablar de Venezuela sin prejuicios...



Elecciones Venezuela ¿Qué está en juego

LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: El tiempo

Fecha de creación 2021/11/23